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Par Joseph Sakala

Votre foi est-elle fondée sur l’évidence ou est-ce une « foi aveugle » ? Saviez-vous
que  Dieu  a  donné  aux  chrétiens  convertis  des  preuves  encourageantes,  non
seulement qu’Il existe, mais qu’Il a également un merveilleux Plan pour l’humanité ?
Est-ce rationnel de croire en Dieu ? Ou avez-vous une foi aveugle de Son existence
sans trop savoir pourquoi ? Des millions de gens dans le monde croient qu’il n’y a
pas de Dieu. Et plusieurs autres ne croient pas que la science et la religion peuvent
coexister. Parmi ceux qui croient en Dieu, plusieurs déclarent qu’on doit simplement
avoir  la  foi  sans  examiner  l’évidence.  Mais  que  nous  déclare  la  Bible  ?
Contrairement à la croyance commune, la Bible ne prêche pas une foi aveugle. Le
Dieu de la Bible nous demande de prouver toute chose pour voir si ce qu’Il dit est
vrai. Dieu nous lance comme défi d’ : « Éprouvez toutes choses ; retenez ce qui est
bon » (1 Thessaloniciens 5:21).

Donc, nous allons prouver que Dieu existe. Mais quelle évidence avons-nous pour
croire  une  pareille  chose  ?  Ceux  qui  croient  en  Dieu  ont  parfois  des  opinions
différentes sur la nature de Dieu. Mais que nous révèle la Bible sur la véritable
nature de Dieu ?  Voici  ce que Dieu nous révèle en parlant  de Lui-même,  à  la
première personne. « A qui donc me feriez-vous ressembler ? Et à qui serai-je égalé,
dit le Saint ? Levez les yeux en haut, et regardez : qui a créé ces choses ? C’est Lui
qui fait sortir en ordre leur armée, et qui les appelle toutes par leur nom ; telle est la
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grandeur de Son pouvoir et de Sa force puissante, que pas une ne manque à lui
obéir » (Esaïe 40:25-26). La Bible nous révèle un Dieu qui nous fournit l’évidence de
Son existence, comme nous allons le découvrir en examinant les sept preuves de Son
existence.

La  première  preuve.  La  création  requiert  un  Créateur.  Le  télescope  Hubble
continue de nous révéler des galaxies inconnues. Notre univers ne cesse de nous
émerveiller. Dans le ciel de la nuit, le roi David d’Israël a demandé à Dieu : « De la
bouche des petits enfants et des nourrissons, tu tires ta louange, à cause de tes
adversaires, pour réduire au silence l’ennemi et le rebelle. Quand je regarde tes
cieux, l’ouvrage de tes doigts, la lune et les étoiles que tu as formées, je dis : Qu’est-
ce que l’homme, que tu te souviennes de lui ? le fils de l’homme, que tu prennes
garde à lui ? » (Psaume 8:3-5). David appelle l’univers l’œuvre des doigts de Dieu,
car  il  savait  que  Dieu  avait  créé  l’univers.  Mais  l’univers  a-t-il  eu  un
commencement  ?  Que  disent  les  hommes  de  Science  ?

Le  fameux  astrophysicien  Stephen  Hawking,  dans  une  conférence  intitulée  Le
commencement  du  temps,  a  déclaré  ce  que  la  majorité  des  astronomes  disent
aujourd’hui : « L’univers n’a pas toujours existé. Au contraire, l’univers, ainsi que le
temps, a en effet eu un commencement dans le Big Bang, il y a environ quinze
milliards d’années de cela. » La science nous confirme donc qu’il n’y a pas eu une
éternité de la matière. Il est étonnant que la science ait finalement rattrapé la Bible
dans la reconnaissance que l’univers a déjà eu un commencement. La science est
entièrement d’accord avec la Bible à savoir que l’univers n’a pas toujours existé.
Mais comment l’univers est-il venu à l’existence ? Est-il survenu à partir de rien ? Et
si oui, la science peut-elle nous donner une réponse ? Sir John Maddox, auteur de
What Remains To Be Discovered, avait écrit un article dans le Time Magazine
intitulé : « A Theorie of Everything ». Il y observe que, il y a à peine soixante-dix ans,
l’univers  semblait  être  en  expansion,  alors  que  maintenant,  il  existe  un  plan
décrivant comment il a commencé par le Big Bang.

On y dit qu’au commencement il n’y avait littéralement rien, même pas l’espace.
Mais où ont-ils pris cette théorie, puisque ces hommes de science ne croient pas en
Dieu ? Pourtant, cette vérité était là, bien étalée dans la Bible, dans Genèse 1:1 où



Dieu nous confirme : « Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre. » Mais
continuons selon leur théorie qui veut que l’univers de matière soit venu d’une petite
quantité d’espace surchauffé qui contenait assez d’énergie pour créer toutes les
étoiles  et  toutes  les  galaxies  remplissant  les  cieux.  Avec  assez  de  reste  pour
maintenir l’expansion de l’univers depuis ce temps. Cependant, Maddox continue en
disant : « Il y a de sérieux problèmes philosophiques créés par le Big Bang et qui ne
peuvent pas être expliqués. »

Pire encore, personne n’a été capable de réconcilier le « grand triomphe » de la

physique du 20ième siècle, i.e., la théorie d’Einstein sur la gravitation. Et puisque cela
n’a  pas  été  fait,  la  véritable  nature  de  notre  univers  restera  au-delà  de  leur
connaissance.  La  candeur  de  Maddox  est  admirable.  Il  reconnaît  que  la  vérité
scientifique est valable, mais limitée. La science peut nous décrire le « comment »
ou le mécanisme de la nature jusqu’à un certain point, mais ne peut absolument pas
répondre aux questions plus profondes, comme « pourquoi l’univers » ? Et quel fut
le but ultime de la création des humains. Mais la Bible peut répondre à toutes ces
questions.

La science peut démontrer que l’univers a eu un commencement, mais ne peut pas
nous révéler quoi ou Qui a causé ce commencement. Ici, la Bible est d’accord avec la
science, mais elle ajoute une dimension vitale à notre compréhension d’un univers
créé. Nous avons la Parole de Dieu qui nous confirme que : « Au commencement,
Dieu créa les cieux et la terre » (Genèse 1:1). Ensuite, nous avons la foi : « Car par
elle les anciens ont obtenu un bon témoignage. Par la foi, nous savons que le monde
a été fait par la parole de Dieu ; de sorte que les choses qui se voient, n’ont pas été
faites de choses visibles » (Hébreux 11:2-3).

La deuxième preuve.  La Vie demande nécessairement un Créateur de vie. Les
savants ont tenté en vain de créer la vie à partir d’un objet sans vie, même à partir
d’une « soupe » chimique en laboratoire. Ils ont raté lamentablement ! La loi de la
biogenèse nous dévoile que la vie ne peut venir que de la vie. L’astrophysicien
Hugh Ross nous décrit ce phénomène comme suit : « Même avec les conditions
hautement favorables d’un laboratoire, ces “soupes” ont lamentablement échoué à
produire quelque chose qui ressemblerait à une vie. Un de nos problèmes, c’est
qu’elles  produisent  une  distribution  hasardeuse  de  molécules  pré-biotiques  de



gauche ou de droite, alors que la vie chimique requiert que toutes les molécules
soient de main gauche ou de main droite. Avec toute notre connaissance et notre
technologie, nous n’arrivons même pas proche de créer la vie en laboratoire, » nous
confirme M. Ross.

Malgré que, par la science, les hommes de science n’aient pas une seule fois créé la
vie à partir d’un objet sans vie, quelques-uns parmi eux persistent à rejeter l’idée
d’un Créateur Dieu, qu’ils mettent de côté en faveur de leur objectivité scientifique
et  de  leur  croyance  scientifique  qui,  jusqu’à  date,  se  sont  avérées  toujours
impossibles.  La méthode scientifique exige l’observation,  l’expérimentation et  le
raisonnement  humain.  Aucune  expérimentation   physique  ne  peut  «  prouver  »
l’existence de Dieu dans un sens scientifique, car elle doit se cantonner dans le
domaine physique, alors que Dieu est Esprit. La science peut simplement produire
des résultats expérimentaux qui sont, soit consistants, ou soit inconsistants avec
l’hypothèse d’un Dieu Créateur.

Alors,  qu’arrive-t-il  lorsque  des  scientifiques  rencontrent  des  faits  qui  sont
consistants avec un Créateur ? Plusieurs déclareront dogmatiquement qu’il ne peut
pas  y  avoir  un  Dieu,  faisant  ironiquement  une  «  religion  »  de  leur  athéisme
scientifique.  Notez,  s’il  vous  plaît,  cette  remarque  venant  d’un  Prix  Nobel
scientifique, George Wald : « À première vue, il serait raisonnable de croire en une
génération spontanée. La seule alternative serait de croire en un seul acte primaire
de création surnaturelle. Il n’y a pas de troisième position. On n’a qu’à contempler la
magnitude  de  cette  tâche  pour  concéder  que  la  génération  spontanée  d’un
organisme vivant est impossible. Pourtant, nous voici comme le résultat, je crois,
d’une génération spontanée. » [The origin of life, Scientific American, août 1954,
p.46.]

Vraiment étonnant ! Un gagnant scientifique de Prix Nobel qui dit que la chose est
impossible, mais qui croit pourtant qu’elle est vraie. Il ne faut pas être séduit par la
théorisation  scientifique  qui  n’a  aucun  fondement  dans  la  réalité.  L’expression
« génération spontanée » utilisée par M. Wald peut paraître impressionnante, mais
si érudite une expression pareille puisse-t-elle paraître, elle ne constitue pas une
vérité scientifique et ne s’accorde point avec la véritable science et le vrai monde.
La véritable science reconnaît que la vie ne peut venir que de la vie. « Car, comme le



Père a la vie en lui-même, il a aussi donné au Fils d’avoir la vie en lui-même » (Jean
5:26). Et Jésus a ouvertement déclaré : « Je suis la résurrection et la vie ; celui qui
croit en moi vivra, quand même il serait mort » (Jean 11:25).

La Bible nous explique qu’originalement la vie est venue de Celui qui pouvait la
donner. « Et l’Éternel Dieu forma l’homme de la poussière de la terre, et souffla
dans ses narines une respiration de vie ; et l’homme devint une âme vivante »
(Genèse 2:7). C’est Dieu qui a donné la vie physique aux humains, ainsi qu’aux
animaux. Mais Dieu peut également nous donner une vie spirituelle, comme c’est
très bien expliqué dans la Bible et nulle part ailleurs dans les livres de science.

La troisième preuve. La science a « découvert » que notre univers physique est
apparu à partir de rien. Mais comment cela a-t-il pu arriver ? La science ne peut pas
expliquer  l’origine  de  l’univers,  mais  il  doit  certainement  y  avoir  une  réponse.
Contrairement à ce que certains croient, la réponse biblique est consistante avec la
vraie science : « Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre » (Genèse 1:1).
Notez que la Bible ne nous dit pas quand cette création originale a eu lieu, mais
simplement  qu’il  y  a  eu  un  début  au  temps,  et  un  commencement  à  l’univers
matériel. La science et la Bible sont d’accord pour dire que l’univers a eu un début
et a immédiatement commencé à fonctionner selon des lois naturelles prédictibles.
Dès le commencement, toutes les lois physiques et chimiques furent intactes, elles
n’ont pas évolué.

Patrick Glynn, dans son livre God: The Evidence, déclare que « tout devait être
parfait dès le commencement. « Tout, à partir des valeurs fondamentales comme
l’électromagnétisme et la gravité de la masse relative de particules subatomiques
variées, jusqu’au nombre de types neutrino, fois 1 seconde, que l’univers devait déjà
savoir. La moindre variance dans les valeurs de base et sa relation dans la nature
aurait  eu comme résultat  un univers  très  différent  de  celui  que nous habitons
présentement. Disons, un univers sans étoiles comme notre soleil, ou sans aucune
étoile.  Loin d’être accidentelle,  la vie apparut comme étant le but  vers lequel
l’univers entier, dès le début de son existence, avait été orchestré à la fine pointe »
[pages 7-8].

La science n’a trouvé aucune raison pour les nombreuses lois de la physique et de la



chimie, ni pour les valeurs précises et réelles d’avoir existé  exactement comme elles
le sont. D’un point de vue strictement mathématique, les chances pour que notre
univers possède juste les bonnes lois pour maintenir la vie sont astronomiquement
minimes. Rappelons-nous que ces lois ont existé dès le début de la création. Les
scientifiques reconnaissent que cela devait être ainsi afin de bien fonctionner. M.
Hawkins a reconnu, dans son bouquin The Nature of Space and Time : « La seule
façon d’avoir une théorie scientifique est que les lois de la physique se maintiennent
partout, incluant au début de l’univers » [p.40].

Est-il donc raisonnable de conclure que ces lois aussi furent mises en place à partir
de rien, par pure chance ? Absolument pas ! L’existence de telles lois magnifiques et
prédictibles dans la nature nous dirige inévitablement vers un Maître Législateur
extrêmement intelligent. Ajoutez à cette preuve l’existence des lois spirituelles et
vous doublez l’évidence d’un très grand Législateur. Quelle est l’origine de ces lois
naturelles qui abondent dans l’univers entier ? L’apôtre Jacques nous le confirme :
« Il y a un seul Législateur, qui peut sauver et perdre. Toi, qui es-tu, qui juges les
autres ? » (Jacques 4:12). Oui, notre Créateur Dieu est le Législateur par excellence.
« Car l’Éternel est notre juge, l’Éternel est notre Législateur, l’Éternel est notre Roi ;
c’est Lui qui nous sauvera » (Esaïe 33:22).

Est-ce que certains scientifiques ont reconnu l’évidence significative de la grande
intelligence derrière les lois naturelles dans l’univers ? Oui ! Albert Einstein, le
grand  physicien  et  gagnant  du  Prix  Nobel,  a  remarqué  une  impressionnante
intelligence révélée dans l’existence de la loi naturelle. Il a écrit : « que la sensation
religieuse du scientifique prend la forme d’un ébahissement d’extase concernant
l’harmonie de la loi naturelle qui nous révèle une intelligence d’une supériorité telle
que, comparée au raisonnement systématique des humains, celui-ci n’est qu’une
réflexion  purement  insignifiante  »  [Einstein:  A  Centenary  Volume,  éd.  A.  P.
French, Harvard University Press, 1979, p. 305]. Einstein fut étonné de l’intelligence
qu’il  a  vue  dans  la  loi  naturelle.  Il  qualifia  l’intelligence humaine,  comparée à
l’intelligence  supérieure  révélée  dans  la  loi  naturelle,  de  réflexion  purement
insignifiante. Il a donc conclu que la supériorité derrière les lois universelles, c’est le
Grand Dieu qui a créé l’univers, le Grand Législateur.

La quatrième preuve.  Le dessein demande une intention du Concepteur.  Non



seulement  trouvons-nous  des  lois  physiques  prédictibles  dans  la  formation  de
l’univers,  mais  nous  trouvons  également  l’évidence  d’un  magnifique  dessein
intelligent.  Prenons  le  corps  humain  comme exemple.  Même Darwin  fut  obligé
d’admettre qu’un organe complexe comme l’œil serait difficile à expliquer en termes
de procédé graduel de l’évolution, tel qu’il l’a avancé dans sa théorie. Si nous voyons
une création, ou un but dans l’univers, il faut s’attendre à découvrir Celui qui a eu
l’intention de la créer. Alors, on pourrait se demander : « L’a-t-Il conçu dans un but
précis ? » Avant de répondre, regardons l’explication de quelques scientifiques.

La plus simpliste des explications en regard de l’univers serait qu’il semble être le
processus orchestré afin d’atteindre la fin ou le but visant à créer les êtres humains.
(Glynn, p.32). Il déclare ensuite : « Du point de vue du scientifique, le fait que
l’univers  semble  avoir  un  commencement  définissant  un  but  peut  être  assez
dérangeant pour nous. Mais ce qui paraît pousser les cosmologistes à la distraction
est le principe anthropique que la terre et l’univers furent créés pour l’humanité »
[ibid., p.42]. Quelle est donc l’alternative ? Certains hommes de science, comme le
zoologue  Richard  Dawkins,  tiennent  mordicus  à  l’idée  que  les  humains  sont
simplement des animaux sans aucun but dans un univers sans but. Il a déclaré :
« L’univers que nous observons est sans dessein, sans but, sans méchanceté et sans
bonté,  rien  que  de  l’indifférence  sans  but.  Nous  sommes  des  machines  pour
propager notre ADN, c’est le seul objet de notre vie. » [Science, 15 août 1997, p.
892].

On  pourrait  certainement  ignorer  le  dessein  derrière  les  lois  qui  gouvernent
l’univers,  ou  derrière  l’univers  lui-même.  Mais  devant  autant  de  preuves,  cela
prendrait une plus grande « foi » pour croire dans un univers sans Dieu que de
suivre toutes ces preuves vers leur conclusion logique. L’existence d’un Créateur
Dieu, qui a mis en place Ses lois dans un but spécifique, saute aux yeux. On pourrait
se poser la question à savoir pourquoi autant de « foi » pour ignorer l’évidence qui
nous  saute  aux  yeux  ?  Mais  certains  athées  et  agnostiques  admettent  qu’en
choisissant de demeurer ignorants, ils peuvent continuer à vivre leur vie sans Dieu,
tout  en  reniant  les  conséquences.  L’auteur  anglais,  Aldous  Huxley,  a  très  bien
exprimé  cette  perspective  en  déclarant  :  «  La  plus  grande  ignorance  est  une
ignorance vindicative. Nous ne savons pas, parce que nous ne voulons pas savoir.
C’est notre volonté qui décide comment et sur quels sujets nous allons utiliser notre



intelligence. Ceux qui ne détectent aucune raison d’être pour l’existence du monde
le font en général parce que, pour une raison ou une autre, cela fait leur affaire que
le monde soit ainsi. » [Ends and Means, p. 312.]

Quelle admission ! La déclaration d’Huxley est presque pareille à ce que l’apôtre
Paul avait écrit, dans Romains 1:20-21 : « En effet, les perfections invisibles de Dieu,
sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l’œil, depuis la création du
monde, quand on les considère dans ses ouvrages. De sorte qu’ils sont inexcusables,
parce qu’ayant connu Dieu, ils ne l’ont point glorifié comme Dieu, et ne lui ont point
rendu grâces : au contraire, ils sont devenus vains dans leurs raisonnements, et leur
cœur destitué d’intelligence a été rempli de ténèbres. » Ne devenez jamais comme
ces soi-disant érudits. Examinez l’univers, la création et le but divin d’avoir créé la
vie, et vous découvrirez que Dieu avait un dessein derrière Sa création, et c’était
pour Se former une Famille divine à Son image.

La  cinquième  preuve.  L’accomplissement  des  prophéties.  Les  étudiants  des
prophéties  sont  familiers  avec  leur  réalisation.  Des  centaines  de  prophéties,
échelonnées sur des milliers d’années, ont été réalisées à la perfection, ce qui nous
indique que toutes les autres le seront dans les années à venir. Une telle prophétie
impliqua  le  roi  Nébucadnetsar  de  Babylone,  qui  eut  un  rêve  qu’aucun  de  ses
conseillers  ne  pouvait  interpréter.  Seul  Daniel,  par  une révélation  divine,  a  pu
interpréter le songe du roi. « O roi ! tu regardais, et tu voyais une grande statue ;
cette statue était  immense et d’une splendeur extraordinaire ;  elle était  debout
devant toi, et son aspect était terrible. La tête de la statue était d’or fin ; sa poitrine
et ses bras étaient d’argent ; son ventre et ses hanches étaient d’airain ; ses jambes
étaient de fer ; et ses pieds, en partie de fer et en partie d’argile » (Daniel
2:31-33).

La tête d’or représentait le roi Nébucadnetsar. Le reste de l’image décrivait de
futurs royaumes. Dans Daniel 2:39-41, le prophète lui révèle :  « Et après toi il
s’élèvera un autre royaume, moindre que toi ; puis un troisième royaume, qui sera
d’airain et qui dominera sur toute la terre. Il y aura un quatrième royaume, fort
comme du fer ; de même que le fer brise et rompt tout, ainsi, pareil au fer qui brise
et met tout en pièces, il brisera et mettra tout en pièces. Et comme tu as vu les pieds
et les doigts en partie d’argile et en partie de fer, ce sera un royaume divisé ; mais il



y aura en lui de la force du fer, parce que tu as vu le fer mêlé avec l’argile. » Les
historiens bibliques sont d’accord sur l’identité de ces empires.

Après l’Empire babylonien de Nébucadnetsar,  de 625 à  539 av.  J.-C.,  est  venu
l’Empire  des  Médo-perses,  de  558  à  330  av.  J.-C.,  suivi  de  l’Empire  gréco-
macédonien d’Alexandre le Grand, de 333 à 31 av. J.-C.,  et finalement l’Empire
romain, de 31 av. J.-C. à 476 apr. J.-C.. Mais l’histoire ne se termine pas ici, car les
dix orteils, un mélange de fer et d’argile, représentent une résurrection de tous ces
royaumes,  que  Dieu  appelle  Babylone  la  Grande  et,  dans  l’Apocalypse,  la
Synagogue de Satan  Les prophéties de Daniel sont véritables, car ces quatre
royaumes ont véritablement existé.

Il  ne  reste  que la  dernière  résurrection  de  Babylone la  Grande,  lorsque nous
verrons une résurrection des quatre royaumes combinés ensemble dans un seul
royaume mondial. Car : « dans le temps de ces rois, le Dieu des cieux suscitera un
royaume qui ne sera jamais détruit ; et ce royaume ne passera point à un autre
peuple  ;  il  brisera  et  anéantira  tous  ces  royaumes-là,  et  lui-même  subsistera
éternellement, comme tu as vu que de la montagne une pierre s’est détachée
sans le secours d’aucune main, et qu’elle a brisé le fer, l’airain, l’argent et l’or. Le
grand Dieu a fait connaître au roi ce qui arrivera ci-après. Le songe est véritable, et
l’interprétation en est certaine » (Daniel 2:44-45).

Il existe, dans l’Ancien Testament, au-delà de cent prophéties accomplies prédisant
l’arrivée du Messie. Parmi elles, regardons Esaïe 11:1-5 où le prophète a prédit :
« Mais il sortira un rejeton du tronc d’Isaï, et un surgeon naîtra de ses racines. Et
l’Esprit de l’Éternel reposera sur lui, l’Esprit de sagesse et d’intelligence, l’Esprit de
conseil et de force, l’Esprit de science et de crainte de l’Éternel. Il prendra son
plaisir  dans  la  crainte  de  l’Éternel  ;  tellement  qu’il  ne  jugera  pas  d’après
l’apparence, et ne décidera pas sur un ouï-dire. Mais il jugera avec justice les
petits, et décidera avec droiture pour les malheureux du pays. Il frappera la terre
de sa parole, comme d’une verge, et fera mourir le méchant par le souffle de ses
lèvres. La justice sera la ceinture de ses reins, et la vérité sera la ceinture de ses
flancs. ».

Ce Messie allait naître d’une vierge. « C’est pourquoi le Seigneur lui-même vous



donnera un signe  : Voici, la vierge sera enceinte ; elle enfantera un fils, et lui
donnera le nom d’Emmanuel (Dieu avec nous) » (Esaïe 7:14). Il vivrait en Galilée.
Dans Esaïe 9:1-2, nous lisons : « Car il n’y a point eu d’obscurité épaisse pour celle
qui a été affligée, au temps que le premier se déchargea légèrement vers le pays de
Zabulon, et vers le pays de Nephthali ; et que le dernier s’appesantit sur le chemin
de la mer, au deçà du Jourdain dans la Galilée des Gentils. Le peuple qui marchait
dans les ténèbres a vu une grande lumière,  et  la  lumière a relui  sur ceux qui
habitaient au pays de l’ombre de la mort » (version David Martin 1744).

Sa mission allait inclure les Gentils. Dans Esaïe 42:1-4, nous pouvons lire : « Voici
mon serviteur, je le maintiendrai : c’est mon Élu, auquel mon âme prend son bon
plaisir ; j’ai mis mon Esprit sur lui ; il manifestera le jugement aux nations. Il ne
criera point, et il ne haussera, ni ne fera ouïr sa voix dans les rues. Il ne brisera
point le roseau cassé, et n’éteindra point le lumignon fumant ; il mettra en avant le
jugement en vérité. Il ne se retirera point, ni ne se hâtera point, qu’il n’ait mis un
règlement en la terre ; et les Iles s’attendront à sa Loi » (Version David Martin
1744). Il allait mourir parmi les méchants. « On lui avait assigné sa sépulture avec
les méchants, et dans sa mort il a été avec le riche ; car il n’a point fait d’injustice, et
il n’y a point eu de fraude en sa bouche » (Esaïe 53:9).

D’autres  prophéties  prédisaient  que  Jésus  naîtrait  à  Bethléhem  :  «  Mais  toi,
Bethléhem Éphrata, qui es petite entre les milliers de Juda, de toi sortira celui qui
doit  être  dominateur  en  Israël.  Ses  origines  sont  d’ancienneté,  dès  les  jours
éternels » (Michée 5:2). Qu’Il serait vendu pour trente pièces d’argent. « Et je leur
dis : Si vous le trouvez bon, donnez-moi mon salaire ; sinon, ne le donnez pas. Et ils
pesèrent pour mon salaire trente pièces d’argent. Et l’Éternel me dit : Jette-le au
potier, ce prix magnifique auquel j’ai été estimé par eux ! Et je pris les trente pièces
d’argent,  et  les  jetai  dans  la  maison  de  l’Éternel,  pour le  potier  »  (Zacharie
11:12-13).

Jésus entrerait à Jérusalem monté sur un âne. Dans Zacharie 9:9, nous lisons :
« Réjouis-toi avec transports, fille de Sion ! Jette des cris de joie, fille de Jérusalem !
Voici, ton Roi vient à toi ; il est juste et vainqueur, humble et monté sur un âne,
sur  le  poulain  d’une ânesse.  »  Et  finalement,  que Jésus  serait  frappé.  « Épée,
réveille-toi  contre  mon  pasteur,  contre  l’homme  qui  est  mon  compagnon,  dit



l’Éternel des armées ! Frappe le pasteur, et les brebis seront dispersées ; et je
tournerai ma main contre les petits » (Zacharie 13:7). Voilà un petit échantillonnage
des nombreuses prophéties accomplies sur la naissance, la vie et la mort de Jésus-
Christ.

La sixième preuve. Les prières exhaussées. Ici les sceptiques et les douteurs ne
pourront jamais expérimenter cette preuve, à moins qu’ils se mettent à étudier la
Bible et à rencontrer ses critères. Cependant, la prière peut changer ce qui arrive
dans la vie du converti. « Un jour que Jésus était en prière en un certain lieu, après
qu’il eut achevé, un de ses disciples lui dit : Seigneur, enseigne-nous à prier, comme
Jean l’a aussi enseigné à ses disciples. Et il leur dit : Quand vous priez, dites : Notre
Père qui es aux cieux ; ton nom soit sanctifié ; ton règne vienne ; ta volonté soit faite
sur la terre comme au ciel ; donne-nous chaque jour notre pain quotidien ; pardonne-
nous nos péchés ; car nous pardonnons aussi à tous ceux qui nous ont offensés ; et
ne nous induis point en tentation ; mais délivre-nous du malin » (Luc 11:1-4).

La Bible nous donne également quelques conseils sur notre façon de prier. Dans
Matthieu 7:7-11, Jésus Lui-même nous déclare : « Demandez, et on vous donnera ; 
cherchez, et vous trouverez ; heurtez, et on vous ouvrira. Car quiconque demande,
reçoit ; et qui cherche, trouve ; et l’on ouvre à celui qui heurte. Et quel est l’homme
d’entre vous qui donne une pierre à son fils,  s’il  lui  demande du pain ? Et s’il
demande du poisson, lui donnera-t-il un serpent ? Si donc vous, qui êtes mauvais,
savez donner à vos enfants de bonnes choses, combien plus votre Père qui est dans
les cieux en donnera-t-il de bonnes à ceux qui les lui demandent ! »

Le chapitre sur la foi nous rappelle : « Or, il est impossible de Lui être agréable sans
la foi, car il faut que celui qui s’approche de Dieu, croie que Dieu est, et qu’il est le
rémunérateur de ceux qui le cherchent » (Hébreux 11:6). Car nous découvrons
ce principe : « Et quoi que nous demandions, nous le recevons de lui, parce que nous
gardons ses commandements, et que nous faisons ce qui lui est agréable. Et c’est ici
son commandement : que nous croyions au nom de son Fils Jésus-Christ, et que nous
nous aimions les uns les autres, comme il nous l’a commandé. Celui qui garde ses
commandements, demeure en Dieu, et Dieu en lui ; et nous connaissons qu’il
demeure en nous par l’Esprit qu’il nous a donné » (1 Jean 3:22-24). Dieu a exaucé
beaucoup de mes prières tout au long des années, tout comme Dieu a exhaussé les



prières de tous les véritables chrétiens, et Dieu répondra aussi à vos prières, si vous
décidez de vivre selon Sa volonté.

La septième preuve. Vivre une vie qui fonctionne bien. L’histoire du monde est
généralement une histoire où l’humanité a décidé de vivre selon ses désirs, loin des
instructions  de  Son  Créateur.  Les  humains  ont  expérimenté  et  continuent
d’expérimenter par le biais d’institutions d’éducation faites de mains d’hommes, et
c’est également ainsi pour la science, le gouvernement et les loisirs. Alors, quels
progrès ont-ils générés ? Ont-ils apporté la paix mondiale ? Comme l’apôtre Paul le
disait si bien : « Ils ont les pieds légers pour répandre le sang. La désolation et la
ruine sont dans leurs voies. Ils n’ont point connu le chemin de la paix. La crainte de
Dieu n’est point devant leurs yeux » (Romains 3:15-18). La voie de l’homme apporte
la mort, non la vie : « Il y a telle voie qui semble droite à l’homme, mais dont l’issue
est la voie de la mort. Même en riant le cœur sera triste ; et la joie finit par l’ennui »
(Proverbes 14:12-13).

Mais il y a une voie qui fonctionne et cette voie est révélée dans la Bible. Comme
Messie, Jésus proclamait : « Il est écrit : L’homme ne vivra pas seulement de pain,
mais de toute parole de Dieu » (Luc 4:4). La Bible nous provoque à vivre cette
sorte de vie et non à prendre la voie de la mort. La voie de Dieu produit une vie
abondante et la véritable paix, pas la mort et la destruction. Jésus avait Lui-même
proclamé : « Le larron ne vient que pour dérober, tuer et détruire ; mais moi, je suis
venu, pour que mes brebis aient la vie, et qu’elles soient dans l’abondance. Je suis le
bon berger ; le bon berger donne sa vie pour ses brebis » (Jean 10:10-11).

Que Dieu vous aide à prendre la bonne décision. Prenez le temps d’étudier la Bible.
Commencez à vivre selon les instructions de notre Créateur pour Sa création. Que
vous  le  réalisiez  ou non,  le  but  de  Dieu est  de  créer  en vous  Son caractère
d’amour,  de  joie,  de  paix,  dans  une  vie  abondante.  « Pourquoi  dépensez-vous
l’argent pour ce qui ne nourrit pas, et votre travail pour ce qui ne rassasie pas ?
Écoutez-moi, et vous mangerez ce qui est bon, et vous jouirez à plaisir de ce qu’il y a
de meilleur. Prêtez l’oreille, et venez à moi : écoutez, et votre âme vivra ; et je
traiterai avec vous une alliance éternelle, selon les gratuités immuables données à
David.  Voici,  je  l’ai  établi  comme  témoin  auprès  des  peuples,  comme  chef  et
législateur des peuples. Voici, tu appelleras la nation que tu ne connais pas, et



les nations qui ne te connaissaient pas accourront vers toi, à cause de l’Éternel ton
Dieu, et du Saint d’Israël qui t’aura glorifié. Cherchez l’Éternel pendant qu’il se
trouve ; invoquez-le, tandis qu’il est près ! Que le méchant abandonne sa voie, et
l’homme injuste ses pensées ; et qu’il retourne à l’Éternel, qui aura pitié de lui, et à
notre Dieu, car il pardonne abondamment » (Esaïe 55:2-7).

Que le Grand Créateur vous inspire à suivre Sa voie pour devenir un jour des
Enfants de Sa Famille, les véritables héritiers de Son Royaume.


